

Date: 11 May 2025
REF: CCG/032/2025

التاريخ: 11 مايو 2025
الإشارة: CCG/032/2025

Sirs, Boursa Kuwait
Sirs, Capital Markets Authority

السادة/ بورصة الكويت المحترمين
السادة/ هيئة أسواق المال المحترمين

According to chapter four (Disclosure of Material Information) of rulebook ten (Disclosure and Transparency) of CMA Executive Bylaws of Law No. 7/2010 and its amendments, and Central Bank Instructions .

وفقاً لأحكام الفصل الرابع (الإفصاح عن المعلومات الجوهرية) من الكتاب العاشر (الإفصاح والشفافية) من اللائحة التنفيذية للقانون رقم 2010/7 بشأن إنشاء هيئة أسواق المال وتنظيم نشاط الأوراق المالية وتعديلاتهما، وكذلك تعليمات البنك المركزي.

Please be informed that the Central Bank of Kuwait has extend the validity approval to our Bank to buy or sell or dispose no more than 10% of the Bank's issued and paid-up capital for six months ended on 20/11/2025.

نود الإفادة أن بنك الكويت المركزي قد وافق على تمديد الموافقة السابق إصدارها لمصرفنا لشراء أو بيع أو التصرف فيما لا يجاوز 10% من أسهم رأس المال المصدر والمدفوع لمصرفنا وذلك لمدة ستة أشهر أخرى تنتهي في 20/11/2025.

Kindly find attached Disclosure of Material Information Form, along with a copy of the Central Bank of Kuwait letter issued in this regard.

ونرفق لكم نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية، بالإضافة إلى صورة من كتاب الموافقة الصادر من بنك الكويت المركزي.

Best regards,

مع أطيب التمنيات،

تميم الميعان

مدير عام الالتزام والحوكمة

Tamim AlMeaan

GM – Compliance & Corporate Governance





Annex (10)	Disclosure of Material Information Form
Date	11 May 2025
Name of the listed company	Commercial Bank of Kuwait (K.P.S.C)
Material information	Central Bank of Kuwait has extend the validity approval to our Bank to buy or sell or dispose no more than 10% of the Bank's issued and paid-up capital for six months ended on 20/11/2025.
Significant effect of the material information on the financial position of the company	-

ملحق رقم (10)	نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية
التاريخ	11 مايو 2025
اسم الشركة المدرجة	البنك التجاري الكويتي (ش.م.ك.ع)
المعلومة الجوهرية	موافقة بنك الكويت المركزي على تمديد الموافقة السابق إصدارها لمصرفنا لشراء أو بيع أو التصرف فيما لا يجاوز 10% من أسهم رأس المال المصدر والمدفوع لمصرفنا وذلك لمدة ستة أشهر أخرى تنتهي في 2025/11/20.
أثر المعلومة الجوهرية على المركز المالي للشركة	-

The issuer of this disclosure bears full responsibility for the soundness, accuracy, and completeness of the information contained therein. The issuer acknowledges that it has assumed Care of a Prudent Person to avoid any misleading, false, or incomplete information. The Capital Markets Authority and Boursa Kuwait Securities Exchange shall have no liability whatsoever for the contents of this disclosure. This disclaimer applies to any damages incurred by any Person as a result of the publication of this disclosure, permitting its dissemination through their electronic systems or websites, or its use in any other manner.

يتحمل من أصدر هذا الإفصاح كامل المسؤولية عن صحة المعلومات الواردة فيه ودقتها واكتمالها، ويقر بأنه بذل عناية الشخص الحريص في تجنب أية معلومات مضللة أو خاطئة أو ناقصة، وذلك دون أدنى مسؤولية على كل من هيئة أسواق المال وبورصة الكويت للأوراق المالية بشأن محتويات هذا الإفصاح، وبما ينفي عنهما المسؤولية عن أية أضرار قد تلحق بأي شخص جراء نشر هذا الإفصاح أو السماح بنشره عن طريق أنظمتها الإلكترونية أو موقعها الإلكتروني، أو نتيجة استخدام هذا الإفصاح بأي طريقة أخرى.

Significant effect on the financial position shall be mentioned if the material information can measure that effect, excluding the financial effect resulting from tenders or similar contracts.

يتم ذكر الأثر على المركز المالي في حال كانت المعلومة الجوهرية قابلة لقياس ذلك الأثر، ويستثنى الأثر المالي الناتج عن المناقصات والممارسات وما يشبهها من عقود.

If a listed company, which is a member of a group, disclosed some material information related to it and has significant effect on other listed companies' which are members of the same group, the other companies' disclosure obligations are limited to disclosing the information and the financial effect occurring to that company itself.

إذا قامت شركة مدرجة من ضمن مجموعة بالإفصاح عن معلومة جوهرية تخصها ولها انعكاس مؤثر على باقي الشركات المدرجة من ضمن المجموعة، فإن واجب الإفصاح على باقي الشركات المدرجة ذات العلاقة يقتصر على ذكر المعلومة والأثر المالي المترتب على تلك الشركة بعينها.

Ref. : ٤٨٦١ /105/2
الإشارة :

التاريخ :
الموافق : ١٠ مايو ٢٠٢٥

المحترمة
الفاصلة رئيس الجهاز التنفيذي
البنك التجاري الكويتي

تحية طيبة وبعد ،

بالإشارة إلى كتابكم المؤرخ 2025/4/30 بشأن طلب تمديد أجل سريان الموافقة السابق إصدارها لمصرفكم لشراء أو بيع أو التصرف فيما لا يجاوز 10% من أسهم رأس المال المصدر والمدفوع والتي تنتهي في 2025/5/20.

نفيدكم بموافقة بنك الكويت المركزي على تمديد الموافقة المشار إليها لمدة ستة أشهر أخرى تبدأ من تاريخ انتهاء الموافقة الحالية في 2025/5/20 لتنتهي في 2025/11/20.

هذا ويتعين على مصرفكم الالتزام بالتعليمات الصادرة بتاريخ 2014/10/21 إلى جميع الشركات المساهمة المدرجة في البورصة والخاضعة لرقابة بنك الكويت المركزي بشأن تنظيم شرائها لأسهمها أو بيعها أو التصرف فيها، وكذلك التعليمات الصادرة في شأن تطبيق معيار كفاية رأس المال - بازل (3).

مع أطيب التمنيات،،،



د. محمد بدر الخميس

المدير التنفيذي لقطاع الرقابة

٢٨٦٤ - نسخة إلى السيد رئيس قطاع الاشراف - هيئة أسواق المال.
٢٨٦٢ - نسخة إلى بورصة الكويت.